
 

 

 

 

 

 

 

Frohe Pfingsten 
 

 

 

 

 

 

Egal wie klein 

und unbedeutend man ist, 

der Hl. Geist übersieht 

kein Geschöpf Gottes, 

er kommt zu jedem. 

 
Renate Assies 

 

 

 


